
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações detalhadas sobre o expressivo número de 
pacientes atendidos pela FUSAM dos bairros Parque Residencial Nova 
Caçapava  e  Vila  Antônio  Augusto  Luiz,  conforme  apresentado  na 
audiência pública da FUSAM realizada em 04/04/2025.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal,  Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
informações  detalhadas  sobre  o  expressivo  número  de  pacientes 
atendidos  pela  Fundação  de  Saúde  e  Assistência  do  Município  de 
Caçapava (FUSAM),  dos bairros Parque Residencial  Nova Caçapava e 
Vila Antônio Augusto Luiz, referentes ao período de dezembro de 2024 
até  março  de  2025,  conforme  apresentado  na  audiência  pública  da 
FUSAM realizada em 04/04/2025

Considerando  a  importância  de  entender  as  razões 
por  trás  do  grande  número  de  pacientes  provenientes  dos 
bairros  mencionados,  conforme  informações  apresentadas  na 
audiência  pública  da  FUSAM  realizada  em  04/04/2025, 
referentes ao período de dezembro de 2024 até março de 2025, 
gostaríamos de esclarecer algumas questões:

1. Quantos pacientes dos bairros Parque Residencial Nova 
Caçapava e Vila Antônio Augusto Luiz foram atendidos pela FUSAM nos 
últimos 12 meses?

2. Quais são os principais serviços de saúde oferecidos pela 
FUSAM a esses pacientes?

3. Existe alguma justificativa técnica ou administrativa para 
o expressivo número de atendimentos provenientes dessas localidades? 
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4. Há estudos, planejamentos ou ações em andamento para 
descentralizar ou melhorar o atendimento à população desses bairros? 
Se sim, quais são os objetivos e resultados alcançados até o momento?

5. Quais  são  os  principais  tipos  de  atendimentos 
(emergenciais,  ambulatoriais,  etc.)  procurados por  moradores dessas 
regiões?

6. Como a FUSAM tem trabalhado para melhorar o acesso à 
saúde para os moradores desses bairros?

7. Quais  são  os  principais  tipos  de  atendimentos 
(emergenciais,  ambulatoriais,  etc.)  procurados por  moradores dessas 
regiões? 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 22 de Abril de 2025. 

Pablo Fernandes Vereador – DC

2
Praça da Bandeira, nº 151 – Centro – Caçapava - SP

CEP: 12.281-630 / Tel. (12) 3654-2000 / www.camaracacapava.sp.gov.br

Autenticar documento em https://cacapava.splonline.com.br/autenticidade 
com o identificador 340030003600300033003A005000, Documento assinado digitalmente conforme 

MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.


	REQUERIMENTO Nº /2025
	O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental desta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe informações detalhadas sobre o expressivo número de pacientes atendidos pela Fundação de Saúde e Assistência do Município de Caçapava (FUSAM), dos bairros Parque Residencial Nova Caçapava e Vila Antônio Augusto Luiz, referentes ao período de dezembro de 2024 até março de 2025, conforme apresentado na audiência pública da FUSAM realizada em 04/04/2025
	Considerando a importância de entender as razões por trás do grande número de pacientes provenientes dos bairros mencionados, conforme informações apresentadas na audiência pública da FUSAM realizada em 04/04/2025, referentes ao período de dezembro de 2024 até março de 2025, gostaríamos de esclarecer algumas questões:
	1. Quantos pacientes dos bairros Parque Residencial Nova Caçapava e Vila Antônio Augusto Luiz foram atendidos pela FUSAM nos últimos 12 meses?
	2. Quais são os principais serviços de saúde oferecidos pela FUSAM a esses pacientes?
	3. Existe alguma justificativa técnica ou administrativa para o expressivo número de atendimentos provenientes dessas localidades?
	4. Há estudos, planejamentos ou ações em andamento para descentralizar ou melhorar o atendimento à população desses bairros? Se sim, quais são os objetivos e resultados alcançados até o momento?
	5. Quais são os principais tipos de atendimentos (emergenciais, ambulatoriais, etc.) procurados por moradores dessas regiões?
	6. Como a FUSAM tem trabalhado para melhorar o acesso à saúde para os moradores desses bairros?
	7. Quais são os principais tipos de atendimentos (emergenciais, ambulatoriais, etc.) procurados por moradores dessas regiões?
	Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 22 de Abril de 2025.
	Pablo Fernandes Vereador – DC

		2025-04-22T09:48:07-0300




